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Aos nove dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às dezoito
horas, após a verificação de quorum, a Vereadora Maria Helena Menezes
Silveira, Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de
Vereadores de Arroio dos Ratos. Passou-se a leitura das correspondências
recebidas. Ofício 008/2021, do Prefeito Municipal em resposta a indicação
014/2021, da vereadora Cíntia. Passou-se a leitura e apreciação do
requerimento de informações da vereadora Cíntia, que trata da vacinação
contra a Covid 19 no Município. A vereadora requerente se manifestou
colocando que apesar de o Secretário de Saúde ter realizado uma live acha
conveniente o Secretário prestar os esclarecimento pertinentes para que os
vereadores possam também esclarecer a população. Pela Presidente foi
dito que o Secretário já havia sido convidado a vir até esta Casa e hoje o
convite foi reforçado, ante a importância de sua presença. Não havendo
mais manifestações, o requerimento de informações foi aprovado por 8x0.
Passou-se a leitura e apreciação do requerimento de informações da
vereadora Cíntia, que trata do uso de equipamentos de proteção individual
pelos coletores de resíduos sólidos. A vereadora requerente se manifestou
colocando que já visualizou os coletores sem equipamentos de proteção,
sendo de suma importância a fiscalização, tanto para a segurança e
proteção dos profissionais que atuam na coleta quanto para o Município,
para evita uma possível ação trabalhista. Não havendo mais manifestações,
o requerimento de informações foi colocado em votação e provado por 8x0.
Passou-se a leitura e discussão preliminar da indicação 024/2021, do
vereador Osmar. O vereador proponente se manifestou, colocando que a
troca de lâmpadas tem sido cobrada pela população. Não havendo mais
manifestações, a indicação 024/2021 foi colocada em votação e aprovada
por 8x0. Passou-se a leitura e discussão preliminar da indicação 025/2021,
do vereador Osmar. O vereador proponente disse que a mesma indicação
foi feita na gestão passado, porém sem ter sido atendida, razão pela qual
reitera o pedido, eis que se trata de uma reivindicação dos moradores. Não
havendo mais manifestações, a indicação 025/2021 foi colocada em
votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação
026/2021, do vereador Bernardo. O vereador proponente se manifestou
reforçando os termos de sua indicação e referindo que o Executivo pode
analisar a viabilidade para contratação de calceteiros, tal como fez com a



contratação dos carpinteiros. Disse que os moradores se disponibilizam
adquirir o material e que a Lei de Parcerias deve ser colocada em prática.
Disse que conversou com o Secretário do Desenvolvimento, que lhe
colocou que a Secretaria de Obras estaria sobrecarregada pela enorme
demanda e falta de equipamentos, pois muitas máquinas estão estragadas.
Disse que o Secretário do Desenvolvimento se colocou a disposição e que
a contratação de calceteiros seria de suma importância para colocar a Lei
de Parecerias em prática. A Vereadora Maria Helena disse que torce que
encontrem estes profissionais, pois estão em falta. O vereador Bernardo
disse que a cidade tem este profissional, que pode ensinar aprendizes, pois
o desemprego está grande e, por outro lado, a cidade precisa destes
profissionais para a realização do trabalho. A vereadora Maria Helena disse
que na campanha foi comentada esta questão,pelo então candidato José
Carlos Azeredo, da necessidade desta mão de obra especializada, com
oferecimento de cursos. Não havendo mais manifestações, a indicação
026/2021 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura
e apreciação da indicação 027/2021, do vereador Marco. O vereador
proponente se manifestou colocando que foi procurado por diversos
moradores que queixaram-se com as más condições da via pública. Disse
que também trafegou no local e pôde constatar pessoalmente que de fato
os automóveis estão sendo danificados. Referiu ainda que já conversou
com o Secretário de Obras, que lhe colocou as dificuldades enfrentadas
pela Secretaria de Obras, mas que espera que assim que possível as
limitações sejam sanadas e a demanda seja atendida de forma prioritária.
Disse que não basta colocar material, é necessário providenciar o
encanamento. Não havendo mais manifestações, a indicação 027/2021 foi
colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação
da indicação 028/2021, do vereador Marco. O Vereador proponente disse
que em vários bairros há animais soltos nas vias públicas, causando sérios
riscos de acidente, e soube que não há ninguém designado para o
recolhimento dos mesmos, razão pela qual requer que o Executivo
providencie o imediato recolhimento deste animais, designando alguém
responsável para esta atividade. A vereadora Neida se manifestou
parabenizando o colega Marco. Disse que o rapaz que fazia essa tarefa se
afastou por problemas de saúde, mas que conforme informações obtidas
junto ao Secretário da Agricultura, já estão sendo providenciada outra
pessoa para esta tarefa. Referiu que a situação está de fato muito perigosa



e que pessoas voluntárias estão fazendo este recolhimento. O vereador
Dilson disse que se associa a indicação do colega Marco e presenciou esta
situação com diversos cavalos soltos e também com cachorros. Disse que
entende que a pessoa que tem o animal tem que cuidar com
responsabilidade com o mesmo, devendo prevalecer o bem comum. Disse
que a Lei fala apenas dos animais “soltos”, não abrangendo os que estão
amarrados. Não havendo mais manifestações, a indicação 028/2021 foi
aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 029/2021,
da vereadora Neida. A vereadora proponente disse que esta solicitação vai
de encontro ao pedido dos moradores, uma vez que os ratos e baratas
estão transitando na rua e entrando nas residências. Disse que a vigilância
sanitária está exigindo a dedetização de imóveis comerciais, o que acredita
ser uma exigência nova, mas de nada adianta a dedetização dos prédios
comercias se os bueiros continuarem proliferando os animais. Não havendo
mais manifestações, a indicação da vereadora Neida foi colocada em
votação e aprovada por 8x0. O vereador Bernardo fez indicação oral para
que seja reconstruída a parada de ônibus localizada em frente a oficina do
Tiago (da serralheria). Disse que a parada estava caindo e foi desmanchada
porque oferecia riscos, porém o ponto tem muito movimento e no calor as
pessoas se abrigam no pátio da oficina para aguardar a chegada do ônibus.
Disse que o senhor Tiago se disponibiliza a doar o material para a
construção da parada, de modo que o Secretário de Obras deve contatar o
mesmo. Não havendo mais manifestações, a indicação oral do vereador
Bernardo foi aprovada por 8x0. Correspondências expedidas: ofício
24/2021.Tribuna Popular: nada consta. Grande expediente: Inscrito o
vereador Dilson, que passou a fazer uso da palavra, comunicando os
colegas que hoje teve agenda em Porto Alegre com o Diretor Administrativo
da CEEE, senhor Lúcio do Prado, levando a demanda do aumento de carga
da nossa subestação e melhorias nos equipamentos e na rede. Disse que
foi acompanhado pela colega vereadora Cíntia Jardim, pelo Vice-Prefeito
Paulo Azzi e pelo Chefe de Gabinete. Disse que foram bem recebidos, de
forma bastante cordial e que foi explicado que indústrias de grande porte
não conseguem se instalar porque a rede não fornece energia suficiente,
sendo que o Diretor respondeu que será realizado um estudo técnico para
implementar as melhorias necessárias ainda para o ano de 2021. Disse
que na oportunidade, tomou-se conhecimento de que existem contratos de
ações entre o Município com a CEEE, o que foi uma boa surpresa, porque



podem ser vendidas e repassadas em prol do Município, pois há outros
municípios que já estão sendo beneficiados. Referiu que isso deve ser feito
com brevidade, antes da privatização, motivo pelo qual o prefeito irá adotar
as providências. Disse que outro ponto que gostaria de destacar seria o dos
automóveis da CEEE, pois a intenção é que os carros da CEEE passem ao
Estado e sejam então divididos entre os Municípios. Disse que estão
buscando auxílio junto aos Deputados Elizandro Sabino, Frederico
Westfallen e Lucas Redecker para que os Municípios sejam contemplados.
Disse que é necessária união para um fim comum: o bem do Município e
que a agenda foi bastante produtiva. Ordem do dia: Discussão preliminar:
nada consta. Discussão final e votação: Projeto de Lei 004/2021. Passou-se
a discussão final e votação do Projeto de Lei 004/2021. Foi procedida a
leitura do parecer ao Projeto de Lei 004/2021 e não havendo
manifestações, o parecer foi colocado em votação e aprovado por 8x0.
Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 004/202. Não
havendo manifestações, o Projeto de Lei 004/2021, foi colocado em votação
e aprovado por 8x0. Projeto de Lei 005/2021. Passou-se a discussão final e
votação do Projeto de Lei 005/2021. Foi procedida a leitura do parecer ao
Projeto de Lei 005/2021 e não havendo manifestações, o parecer foi
colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final e
votação do Projeto de Lei 005/2021. Não havendo manifestações, o Projeto
de Lei 005/2021, foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Projeto de
Lei 006/2021. Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei
006/2021. Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei 006/2021 e
não havendo manifestações, o parecer foi colocado em votação e aprovado
por 8x0. Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 006/2021.
Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 006/2021, foi colocado em
votação e aprovado por 8x0.Projeto de Lei 007/2021. Passou-se a
discussão final e votação do Projeto de Lei 007/2021. Foi procedida a leitura
do parecer ao Projeto de Lei 007/2021 e não havendo manifestações, o
parecer foi colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a
discussão final e votação do Projeto de Lei 007/2021. Não havendo
manifestações, o Projeto de Lei 007/2021, foi colocado em votação e
aprovado por 8x0. Explicações pessoais: nada consta. Fazendo uso do
espaço de líder Vereadora Maria Helena fez uso da palavra, agradecendo
ao Secretário de Obras pela costumeira atenção que sempre presta a esta
Casa, respondendo sempre os pedidos e questionamentos. Disse que não



costuma apresentar indicação, mas prefere tratar pessoalmente com o
Secretário. Disse que várias pessoas apresentaram queixas com relação ao
Cemitério, e que ao falar com o Secretário de Obras, soube que foi feita a
limpeza, que, conforme informado pelo mesmo será feita periodicamente a
partir de agora, razão pela qual agradece ao Secretário de Obras, senhor
Edson. Não havendo mais nada a ser tratado, a Senhora Presidente encerrou
a sessão, agradeceu a presença de todos, sendo lavrada a presente ata que
vai assinada pela Presidente Maria Helena Menezes Silveira
............................, pelo Secretário Jeslei Salines de Souza
................................. e pelos vereadores
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